

## Kurswechsel gefordert

### AUFBRUCH ZUR WAHL 2013

Mit zwei Bussen haben sich Kolleginnen und Kollegen aus den Betrieben zwischen Amstetten und Uhingen auf den Weg nach Sindelfingen gemacht. Mit 2500 Metallern und Metallern wurde gemeinsam ein Kurswechsel in der Politik gefordert. Wir haben Teilnehmende um Kommentare gebeten.

"We will Rock you" - Das war Musik im Rahmenprogramm, aber auch Zeichen der Aufbruchstimmung. Ein Kurswechsel in der Politik muss her. Denn ein "weiter so" darf es nicht geben, sonst droht durch Altersarmut, zunehmend schlecht bezahlte Jobs mit gleichzeitigem Vermehren von Reichtum Weniger und Zukunftsangst junger Menschen, ein Auseinanderbrechen der Gesellschaft. **Dabei war die wichtige Botschaft der IG Metall: "Geht wählen! - Denn wer nicht wählt wird trotzdem registriert".**

#### Eure Kommentare:

**Peter Hartmann**(Heidelberger): "Wir brauchen einen Kurswech-

sel. Dafür müssen wir unsere Themen an die Öffentlichkeit tragen. Deswegen war die Konferenz mit allen Beiträgen toll."

**Alexander Horvarth** (Hörauf): "Eine gelungene Veranstaltung. Sehr abwechslungsreich und motivierend. Wir müssen alle wählen gehen, damit sich was ändert!"

**Danny Döring** (odelo): "Besonders der Gastaufritt der spanischen Kollegin war super. Kurswechsel - wenn nicht jetzt wann dann? Nur wer wählen geht darf mitreden!"

**Renate Sauter-Mohl** (IG Metall): "Die Filme waren gut aber ein wenig bedrohlich. Obwohl, grade so wird deutlich, dass sich etwas ändern muss."

**Jens Zemihn** (Südrad): "Die Filme



**Das gegossene Respekt!-Schild der Heidelberger ist sehr begehrt. Übergabe an die Verwaltungsstelle Offenburg**

sollten im Fernsehen ausgestrahlt werden!"

Mehr Kommentare und Bilder auf unserer Homepage.

Am Rande der Veranstaltung wurde mit viel Stolz von den Hei-

delberger Vertrauensleuten noch ein RESPEKT!-Schild an die IG Metall Offenburg übergeben. Es wird einen besonderen Platz in den neuen Räumen bekommen. ■

### EINEN SCHÖNEN URLAUB



#### Impressum

IG Metall Göppingen-Geislingen  
Poststr. 14 A  
73033 Göppingen  
Telefon 07161-963 49 14  
Fax 07161 - 963 49 49  
E-Mail:  
[michael.kocken@igmetall.de](mailto:michael.kocken@igmetall.de)

Internet:

[www.goepingen-geislingen.igm.de](http://www.goepingen-geislingen.igm.de)

Redaktion:

Bernd Rattay  
(verantwortlich),  
Michael Kocken

## Hans-Martin Wischnath geht - Wir sagen Tschüß

DGB-Rechtssekretär konnte viel erreichen. Immer im Einsatz für das Recht der Beschäftigten



**Danke und Tschüss: Mike Mädger, Erdal Savas und Johannes Thiess**

Seit Mai 1981 war Hans Martin als DGB-Rechtssekretär im Namen der Gerechtigkeit unterwegs. Stellvertretend für Viele, die ihm im Kreis Göppingen zu Dank verpflichtet sind, bedanken sich die Kollegen von Schweizergroup Plattenhardt KG, die gemeinsam mit Hans Martin einen ganz besonderen Kampf geführt haben.

**"Deine Bescheidenheit zeichnet dich ganz besonders aus, du bist keiner, der von ganz oben auf die Leute runterschaut.**

**Du hast das Herz auf dem rechten Fleck, du setzt dich für die kleinen Leute ein, damit Sie zu Ihrem Recht kommen.**

**Lieber Hans-Martin, Du bist und bleibst einer von uns!"** ■

## Hinter dieser Zeitung steckt immer ein kluger Kopf

Aktion der IG Metall Vertrauensleute - Fortsetzung in der nächsten Ausgabe

